



FOTO: FCD/FAI

10 PAÍS

#INE

INICIA PRODUCCIÓN DE PAPEL PARA BOLETAS

LAS DOS MIL 200 TONELADAS SON INVOLABLES

MISAEL ZAVALA



PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM



FOTO: ESPECIAL

ORIGEN | Imprimen desde la empresa Papelera de Chihuahua.

Ayer arrancó la producción de dos mil 200 toneladas de papel seguridad inviolable con lo que se producirán 312 millones de boletas electorales para que los ciudadanos puedan votar en las elecciones del 2 de junio.

Desde la empresa Papelera de Chihuahua del Grupo Copamex, la presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Tadei Zavala, garantizó a todos los mexicanos que será una boleta con calidad infalsificable.

"Contaremos con boletas únicas para cada una de las personas que estén en la lista nominal. Hay

12

DE ABRIL DEBERÁ ESTAR LISTO PARA HACER LA ENTREGA.

plena seguridad de que el voto será contado y será contado bien", aseguró.

En total son dos mil 200 toneladas de papel seguridad los que producirá Grupo Copamex.

Este tonelaje de papel cuenta con las características de ser inviolables con fibras visibles y no visibles, marcas de agua químicas, además garantizan la exclusividad, la autenticidad e inviolabilidad de las boletas electorales.

25

AÑOS LLEVA COPAMEX PRODUCIENDO PAPEL DE SEGURIDAD.